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НАКАНУНЕ СЪЕЗДА

Служба надежности
П Е Р Е Ч И Т Ы В А Я  проект Директив 

л А Ш  съезда, я обратил внимание 
на строки: «Предусмотреть вы

пуск продукции с технически передо
выми, высокими качественными пока
зателями. Увеличить производитель
ность, экономичность, надежность и 
долговечность машин, приборов и обо
рудования...»

Задача, как говорится, самая что ни 
на есть на злобу дня. Чего греха таить 
— продукция наших заводов порой не 
отвечает сегодняшним требованиям. 
Вина в этом не только инженеров, тех
ников, рабочих того или иного пред
приятия. Творческую инициативу ско
вывал обюрокраченный метод руковод
ства производством. «пресловутый» 
вал, которому дал бой сентябрьский 
Пленум Ц К  КПСС. Я не случайно ска
зал «творческую инициативу»,ибо в каж
дой умной, красивой, надежной маши
не заложены элементы искусства.

Известно, что пути повышения каче
ства, надежности, долговечности про
дукции нсповедимы. Тут и совершенст
вование технологии, и культура произ
водства, и качество сырья, и т. д. На 
многих предприятиях, когда речь захо
дила об искусстве производить доброт
ную продукцию, мне приводили имен
но эти факторы, позволяющие дости
гать неплохих, в конечном итоге, пока
зателей. Но вот как-то в оазговоре с 
главным инженером электромеханиче
ского завода Геннадием Белкиным я 
услышал не так уж часто мелькающую 
фразу: служба надежности. Позднее, 
познакомившись с тремя инженерами 
из центральной заводской лаборатории, 
понял, что служба надежности — это 
своего рода эксперимент, заслуживаю
щий особого внимания.

Продукция завода, как известно, 
пользуется большим спросом не толь
ко в нашей стране. Выпускают здесь и 
пульты управления, и магнитные стан
ции, и обыкновенные рубильники 
ящичного типа. Рекламации ' заводу 
предъявляются редко, но значит , ли 
это, что изделия совершенны? Так ли 
уж наде'жны в эксплуатации плоские 
контроллеры, например? Нельзя ли 
удлинить их срок службы? В основном 
на эти-то вопросы и предстояло отве
тить группе надежности, инициатором 
создания которой стал начальник цент
ральной лаборатории Георгий Федоро
вич Беличенко.

— Знаете, поверить трудно. — рас
сказывает руководитель группы Борне 
Павлович Попков. — Технические ус
ловия твердят контроллеру — выдер
живай миллион включений. Установят 
его на прокатном стане, даст только 
500 тысяч, и полетели контакты. Мил
лион и полмиллиона! Ощущаете раз
ницу?

Мы сидим за столом в сборочном 
цехе. Рядом инженеры Виталий Прусс 
и Леонид Колесов. Все трое и есть 
служба надежности. Вспоминают с че
го начали.

...Борис Павлович укатил в 
командировку. Побывал в цехах Ли 
пецкого и Магнитогорского металлур
гических комбинатов, своими глазами 
увидел, в каких условиях работают 
контроллеры, как ведут себя. Привез 
с собой список уязвимых мест изделия. 
Первым пунктом — контактный ход. 
Вот так стало известно, что вместо 
миллиона включений контроллер вы
держивает только половицу. Стоило 
над чем поломать голову.

Надо искать! И группа взялась за

дело. Один из контроллеров «изолиро
вали», установили в своей лаборато
рии и заставили работать круглосуточ
но под нагрузкой. Одним словом, соз
дали те же условия, в каких контрол
лер работает у потребителей. Изо дня 
в день велись наблюдения.Прошел год. 
прежде чем Виталий Прусс. Леонид 
Колесов и Борис Павлович Попков 
сделали первые выводы.

— Что мы предложили? — переспра
шивает Борис Павлович. — Во-первых, 
подобрали другие материалы для кон
тактов. Вместо латунных, которые бы
стро изнашивались, применили мед
нографитные. Итог нашей работы та
ков — по предварительным данным, 
долговечность контроллера увеличится 
в 5 раз.

В 5 раз! Ради такого результата 
стоило создавать службу надежности, 
в свою очередь, группе стоило затра
тить год на кропотливый труд изыска
телей. Уже в этом году электромеха
нический завод перестроился на серий
ное производство более надежных в эк
сплуатации контроллеров.

А перед инженерами службы надеж
ности. перед конструкторами и техно
логическими отделами,которые здорово 
помогают группе, стоят новые задачи. 
Сейчас в лаборатории испытываются 
рубильники ящичного типа, на повестке 
дня щиты и пульты управления. На 
повестке дня службы надежности — 
долговечность каждого изделия, кото
рое сходит с заводского конвейера.

Так на электромеханическом заводе, 
задолго до опубликования проекта Ди
ректив, сделали разведку делом. Экс
перимент удался. Остается добавить, 
что он пригоден не только для элект
ромеханического завода А КРИ ВО Й .

Выставка  
в Праге

П Р А Г А .  «С ибир ь  в фптографи- 
ях> _  так  н азы вается  вы ставка , 
о ткр ы та я  18 м арта в Союзе чехо- 
словацко-советской д руж бы . Здесь 
представлено 120 цветных н черно- 
белых фотографий, засняты х  из
вестны м и путеш ественникам и М и 
рославом  Зи км уяд о м  и И рж и 
Ганзалкой.

«.Норильский граж д ан и н ». «Со
рок ниж е н уля»  «Так начинается 
в Сибири больш ое дело». «Н о вая  
ж и зн ь  т ай ги » . «Сибир ская  неф ть», 
« К а м ча тск и е  ры б аки » . «С тал ь  Но- 
в о ч у з н ш к а » . «А м ур ские  п лесы », 
« У  чукчей  Ко л ы м ы »  — таковы  
ли ш ь некоторые начвания фотопо
лотен. вы зы ваю щ их  больш ой ин
терес посетителей.

На откры тии вы ста вки  «Сибирь 
в ф отограф иях» присутствовали  
член П резидиум а Ц К  К П Ч . пред
седатель Ц К  Сою за чехословацко- 
советской д р уж бы  Зденек Фир- 
лингео. советский посол в Чехо
словакии  С. В Червоненко и дру
гие.

Отличным специалистом в 
чугунолитейном цехе РМЗ счи
тается молодой коммунист 
Виктор Тараканов.Его префес- 
сия — стерженщик. Кроме 
того, Виктор—член техниче
ского совета цеха и агитатор.

Виктор Тараканов — удар
ник коммунистического труда. 
Это звание он оправдывает с 
честью.

Фото И. АМОСОВА.

ГОРНЯКИ
Б О Р Ю Т С Я

САНТЬЯГО Обстановка на 
медном руднике «Сальвадор» 
продолжает оставаться напря
женной Как уже сообщалось, 
на чтом руднике 11 марта

Г о т о в и т с я  
расправа

ЛОНДОН Три видных аф
риканских деятеля искусства 
и литературы предстали иа 
этой нелелр перед военным

судом и Лоренсу-Маркеше — 
административном центре
португальской колонии Мо
замбик Вся «вина» этих лю
дей заключается в том, что 
они честно служили своему 
народу и выступали против 
португальского господства в 
Мозамбике 

Угроза новой расправы ко-, 
лонизаторов на этот раз на
висла нал поэтом Жозе Кра
ев йринья и Баррейно и изве
стным африканским художни
ком Валенте Малантатаной.

солдаты и полиция применили 
против горняков оружие, в 
результате чего 8 человек 
было убито и 37 ранено.

Рабочие рудника, несмотря 
на увольнения и полицейские 
репрессии, не выходят на ра
боту. продолжая забастовку 
солидарности с бастующими 
горняками другого медного 
рудника — сТеиьеите» Горня
ки рудника «Сальвадор» тре
буют также освобождения не
законно арестованных проф
союзных руководителей и вос
становления на работе всех 
уволенных Район рудника 
«Сальвадор» и других пред
приятий американской компа
нии «Андес коппер майнинг» 
по-прежнему находится на 
чрезвычайном положении. Вся 
полнота власти в этом районе 
передана в руки военных.

Бундесвер 
вооружается

БОНН. На вооружение 
западногерманской армии 
поступает новое оружие. 
Как сообщает газета 
«франкфуртер альгемай- 
не». на днях министр обо
роны Ф Р Г  фон Хассель ин
спектировал один из заво
дов Ганновера, где в янва
ре был начат выпуск ново
го типа противотанкового 
самоходного орудия. В бли
жайшее время западногер
манская армия должна по
лучить 700 таких орудий. 
А несколько месяцев назад 
на одном из заводов в 
Мюнхене начато производ
ство станка «Леопард», так
же предназначенного для 
вооружения бундесвера.

С Т А Н Ц И Я  Китой- 
Промышленная —  
крупнейшая на А н 

гарском железнодорож
ном узле. Отсюда идет' 
управление всеми станци
ями по единой технологи-, 
ческой схеме, внедренной 
несколько лет тому назад.

Редакция обратилась к 
начальнику станции Лось- 
макову Александру Се
меновичу и попросила 
рассказать, как коллектив 
выполняет взятые в честь 
X X I I I  съезда КП С С  обя
зательства. Вот что он со
общил:

—  Главное в работа 
нашего коллектива —  пере-

E C U  о 4iM
ГОВОРИТЬ
возки народнохозяйствен
ных грузов. На общем со
брании наша станция при
няла обязательство: квар
тальный план грузопере
возок выполнить к дню 
открытия съезда. Приняв 
обязательства, коллектив 
развернул социалисти
ческое соревнование ':ре- 
ди всех звеньев. Янчарь, 
февраль и март показали, 
что коллектив может вы 
полнить квартальный план 
раньше,а именно 27 мар
та. И чем ближе к съез
ду, тем больше трудовой 
накал. По состоянию на 
18 марта станция шла с 
опережением плана на 
три дня, а по отгрузке 
цемента —  на 7 дней.

Коллектив станции си
стематически борется за 
снижение простоя вагона. 
И в этом также имеются 
большие успехи.

ВЫСКАЗАЛСЯ
ВАШИНГТОН. За 5 лет на 

посту проводника политики 
Вашингтона в Африке помощ
ник государственного секретаря 
США миллионер Меннен Уиль
ямс собрал внушительную 
коллекцию зкзотических чу
чел. ковров, амулетов, стрел, 
копий. Вэ время своих поез
док в Африку Уильямс не 
упускал случая чтобы рекла
мировать свои «дружествен
ные чувства и уважение» к 
народам Африки.

Теперь же, уйдя в отстав
ку в надежде быть избранным 
в сенаторы, он разоткровенни
чался. «Соединенные Штаты 
должны продолжать оказы
вать сопротивление коммуниз
му в Африке, — заявляет 
Уильямс в интервью в газете 
«Вашингтон дейли ньюс». — 
Африканцы достаточно сооб
разительны, чтобы видеть, что 
они не обладают шением уп
равлять государством или со
здавать развитое техническое 
общество». Отсюда бывший 
помощник государственного 
секретаря делает вывод, что 
«процветание африканцев за
висит от пребывания на их 
континенте б<елых людей».



г ОРОДС КИЕ ПРОБЛЕМЫ

Бо гатство  народное надо беречЬ!
К о л л е к т и в  жилищно-

коммунального управ
ления нефтяников с 

чувством глубокого удовлет
ворения воспринял проект 
Директив съезда партии. Ком
мунисты нашей организации с 
глубоким интересом изучают 
их. Во всех подразделениях 
трехтысячного коллектива 
идет обсуждение предсъездов
ских материалов, приняты по
вышенные обязательства по 
достойной встрече XX III съез
да партии.

Наш коллектив призван со
здавать хорошие жилищные 
условия нефтяникам и их се
мьям.

Сегодня мы имеем на ба
лансе около 600 тысяч квад
ратных метров жилья (кото
рые обслуживаются 24 домо
управлениями), 36 детских са
дов, гостиницу, 2 банно-пра
чечных комбината, ремонтно- 
строительное управление,
энергоцех, 22 общежития. Все 
это, естественно, накладывает 
на работников жилищно-ком
мунального хозяйства боль
шую ответственность.

Добрая половина жилья го
рода, освещение, предприятия 
соцкультбыта находятся так
же на балансе нефтяников, 
обслуживанием всего этого 
занимается также ЖКУ.

Я хотел бы поставить не
сколько вопросов, разрешение 
которых, на наш взгляд, спо
собствовало бы улучшению 
жилищных условий трудящих
ся и сохранению жилого фон
да, эюго богатства народа. 
По непонятным причинам в

О БСУЖ ДАЕМ  П РО ЕКТ  Д И РЕКТ И В  Х Х Ш  СЪЕЗДА
кварталах 89, 76, 73, 74 строи
тели в свое время не сдали 
сетевой газ, в домах была ус
тановлена разводка, проложе
ны в основном газопроводы. 
Однако, жители живут без 
газа.

Этот вопрос в прошлом го
ду поднял городской Совет. 
Договорились, что строители 
доделают в указанных квар
талах сети, нефтяники изыс
кали недостающие материалы: 
трубопроводы, газовые педи. 
Было отпущено 150 тысяч ру
блей. Строители вначале со
гласились выполнить эти ра
боты, а затем потребовали ли
миты, штаты... И дело оста
лось невыполненным. В этом 
году они также не будут вы
полнены, так как вопрос прин
ципиально никто решать не 
хочет, хотя и имеется новое 
постановление горисполкома.

А жители ждут, когда же 
будет газ.

Вторым нерешенным до 
конца вопросом является 
очистка города.

В городе насчитывается бо
лее шести коммунальных хо
зяйств. Каждое хозяйство 
производит очистку своим 
транспортом или заключает 
договор с другим хозяйством. 
В то же время городское 
коммунальное хозяйство .чме- 
ет трест благоустройства и 
очистки. В настоящее время— 
это солидное производствен
ное предприятие Нужно пере
дать все работы тресту, тогда 
коммунальные хозяйства боль

ше смогут заниматься вопро
сами сохранения жилого фон
да.

И еще одно: о централиза
ции аварийных служб. Попро
буйте в настоящее время вы
звать аварийную службу без 
волокиты Ж КУ  нефтяников 
обслуживает свое жилье. 
Строители обслуживают гвое, 
цемзавод,' ТЭЦ — свое. Кро
ме этого, в городе имеются 
десятки предприятий, учреж
дений, где также случаются 
аварии. И они часами не мо
гут вызвать аварийную брига
ду. Нам кажется, аварийную 
службу следует сосредоточить 
в одном месте, оснастить ее 
по всем правилам, выделить 
необходимые штаты, транс
порт. Тогда будет меньше на
реканий со стороны жителей 
города и, естественно, лучше 
будет сохраняться жилой 
фонд.

Существует в нашем городе 
и такая нездоровая практика: 
при сдаче нового жилого фон
да строители • не сдают на
ружные водопроводные и ка
нализационные сети. Более 
трех лет не сданы эти сети в 
квартале 92/93. В результате 
в 93 квартале в трех домах в 
эту зиму более 20 дней не 
было холодной воды. Состав
лено 6 графиков, вопрос сда- 
чн сетей обсуждался в горис
полкоме, в городском комите
те партии и на депутатской 
комиссии Но и сегодня сети 
еще не приняты.

Аналогичное положение и с

П О Ч ЕМ У  комсомоль
ское бюро прекрати
ло работу? Этот воп

рос можно сейчас задать 
комсоргу цеха флотэреа- 
гентов Александру Котля- 
рову. Бюро только фор
мально собирается! на засе
дания. А работа? Почему 
такое равнодушие v ком
сомольцев и комсорга? Да, 
видно, потому, что нет про
стого желания работать, 
нет огонька, который обыч
но свойственен комсомоль
цам. Можно было бы сде
лать скидку руководителям 
комсомольской организа
ции. если бы в цехе было 
мало комсомольцев и моло
дежи. А то ведь здесь 
больше половины цехового 
состава работников — мо
лодежь.

Попробуйте найдите та
кой цех на предприятии, 
где было бы столько моло
дежи. Здесь только и рабо
тать. Взять хотя бы такой 
пример Приближается
день фестиваля «Ангар
ские зори». Но кто об этом 
знает? Немногие.

Многие учатся в технику
ме, институте, школах ве
черних. А поинтересовался 
ли комсорг и его помощни
ки, как учатся комсомоль
цы, как дается нм учеба? 
Нет, это ни бюро, ни само
го секретаря не интересует.

Как-то нашему цеху бы
ло предложено собрать ме
таллолом. Как говорится, 
это кровное дело комсомо
лии. но где было бюро ор
ганизации. когда собирали 
этот самый металлолом? В 
первую очередь инициатива 
в этом деле должна при
надлежать бюро. А что ПО
Л У Ч И Л О С Ь  на деле5 Инициа
тиву подхватил только на
чальник иехя Н. В. Успен
ский. Полэченое количе
ство металлолома было от
правлено на пункт. Бюро 
осталось в стороне.

А вот другое. Как отно
сится бюро к производст

венной дисциплине? Совер
шил комсомолец прогул 
(таких случаев у нас, ко
нечно. немного), так его 
разберут только через не
сколько дней. А надо прямо 
на другой день, не ждать 
благоприятной погоды.

А спросите, был ли кто- 
нибудь из бюро дома у 
комсомольцев’  Вам отве
тят: «Ни разу». А вот если 
бы чаше интересовались, 
чем каждый из них живет, 
в какой сфере он вращает
ся, стало бы многое ясно. 
Увидели бы, что существу
ет плохая привычка после 
получки или аванса «сбра
сываться по рваному». Ес-

А ПОКА 
ЗАТИШЬЕ

ПУБЛИКУЕТ
«СОВРЕМЕННИК»

ли человек на это не со
гласился, его начинают 
презирать, говоря о нем: 
«Единоличник».

А есть ли в цехе пропа
ганда передового опыта? 
Это ведь тоже дело комсо
мольцев. Но, к сожалению, 
здесь это считают второ
степенным делом.

Избрали как-то новый 
состав «Комсомольского 
прожектора». Поговорили 
на первом заседании. На 
этом дело и завершилось. 
В нашей смене редактор 
«Комсомольского прожекто
ра» Нэля Церковная. Спра
шиваю ее: «Почему еще ни 
одного номера газеты не 
вышло?» Он» отвечает: 
«Нечего писать»

Я не х о ч у  сказать, что в

цехе нет вообще интерес
ных ребят. Они есть, как и 
везде. Но и они молчат. 
Неужели V нас все так хо
рошо обстоит, что не о чем 
даже поговорить? Всем 
людям свойственно оши
баться. Возможно, и в на
шей организации все так 
получилось из-за какой-ни- 
будь ошибки. Так вот об 
этих ошибках и стоит гово
рить на собраниях, через 
«Комсомольский прожек
тор».

Совсем другие дела в 
спортивной работе. Спорти
вный сектор возглавляет 
Сергей Сазонов. Я сам од
нажды видел, как он чуть 
не разрывался, оповещая 
спортсменов о соревновани
ях по лыжам. Недавно был 
проведен турнир по шахма
там.Цеху есть чем гордить
ся — это восемь грамот за 
первые и вторые места по 
волейболу, футболу, лы
жам. шахматам. Ведь моло
дежь интересуется спортом. 
Так почему же думает бю
ро, что комсомольцы боль
ше ничем не заинтересуют
ся?

Надо только найти ключ 
к душам каждого, суметь 
зажечь огонь.

Многие цехи шефствуют 
над школами, a v нас чтого 
и в помине нет. Можно 
ведь взять шефство над од
ним из классов какой-ни
будь школы. Это очень ин
тересно, когда предприятие 
связано со школой. Инте
ресней жизнь пойдет.

Что же мешает рабо
тать по-комсомольски? Ра 
внодушие? Легче всего 
свалить беду на другого: 
«Ничего v нас чет, только 
собирают взносы». Но за
бывают в цехе о ' другом. 
Прежде всего чадо думать 
о том. что все зависит от 
самих ребят, от бюро, ко
торому доверили комсо
мольскую организацию.

А. ГРА Ф О В, 
рабкор.

благоустройством в новых 
массивах жилья. Неправиль
но. на наш взгляд, решен во
прос с содержанием и оплатой 
уличного освещения. В горо
де создана дирекция «Ир
кутскэнерго». Создали дирек
цию под громкой вывеской, а 
освещение и содержание се
тей передали ЖКУ, посадив 
на перерасход и без того 
убыточное предприятие.

Пора городскому комму
нальному хозяйству брать в 
свои руки бытовые предприя
тия. Есть решение управления 
областного коммунального хо
зяйства о приеме ангарским 
горкомхозом двух банно-пра
чечных комбинатов. Мы про
извели капитальный ремонт 
этих предприятий и подгото
вили их к сдаче. Однако гор
исполком не решается принять 
эти учреждения. А дело требу
ет этого, так как рано или 
поздно городскими бытовыми 
предприятиями все равно при
дется заниматься горкомхозу, 
по существу он и создан для 
этой цели.

Ангарск, выросший в тайге, 
продолжает расти и строить

ся. С начала строительства я 
по настоящее время ни в од
ном квартале города не было 
предусмотрено строительство 
административно • х озяйст
венных помещений, где бы 
можно было разместить ком
мунальные службы домоупра
влений. мастерские, аварий
ные службы.

В настоящее время мастер
ские размещаются в подвалах 
с нарушением правил и норм 
санитарной службы и техни
ки безопасности. Самое глав
ное. что работающие в этих 
подвалах циркульные пилы, 
сверлильные станки не 'дают 
покоя жильцам, проживаю
щим над подвалами. Следует 
заказчикам предусмотреть в 
новых жилых массивах стро
ительство административно- 
хозяйственных зданий.

Решение поставленных воп
росов позволит значительно 
улучшить жилищно-бытовые 
условия трудящихся. А это 
одна из первоочередных за
дач, предусмотренных про
граммой нашей партии.

П. МЕЛКОСТУПОВ, 
начальник Ж КУ  нефтяников.

♦ ♦ ♦

В  монтажном тресте стро
ительства трудится молодой 
монтажник Сергей Маслов. 
У  него сложная и ответст
венная работа. Бригада, в 
которой он работает, изгото
вляет нестандартное обору
дование для объектов нефте
химии.

На снимке: Сергей Мас
лов.

Фото А. С Т А В И Н О В А .

♦ ♦ ♦

ЦЕХОВАЯ ЕЖЕДНЕВНАЯ
В КОТЕЛЬНО-СВАРОЧНОМ цехе РМЗ нефтяников вчера вы

шел первый номер ежедневной стенной газеты «Голубые
огни».

В номере помещены приветствия многотиражной газеты «Ангар
ский нефтяник» своему младшему собрату, заметка комсорга цеха 
комплектовщицы Галины Кошелевой о бригаде сборщиков Алек
сандра Ладушкина. взявшего повышенное обязательство в честь 
XX III съезда КПСС и XV съезда комсомола.

В заметье «Вноси красоту в труд и жизнь» котельщик Иван 
Сушнлин пишет о том. что наряду с борьбой за план нужно 
улучшать культурно-воспитательную работу в коллективе. Он же 
сообщает, что в цехе организуется свой хор Начальник цеха Ва- 
лентин Иванович Салов обращает внимание бригады коммунисти
ческого труда Нажиба Сабирова на необходимость срочно и каче
ственно выполнить заказ на изготовление опорной колонны дли 
строителей НПЗ.

В номере также помешены информации о лекции режиссера Ан
гарского Народного театра В Либердовского в цехе, о посещении 
цеха школьниками из подшефной школы-интерната .Vi 2.

В номере стенгазеты рассказывается также о пятилетке Ангар» 
ска. Л. АЛЕКСЕЕВ.

Эхо русской славы
В Челябинской области есть 

села Париж, Лейпциг, Берлин, 
Тарутино, Балканы, Бородино... 
Это эхо русской славы... Нет ни 
одного сколько-нибудь значи
тельного сражения, выигранного 
в давнем прошлом русскими вой
сками, которое мы не нашли бы 
в названиях населенных пунктов 
Южного Урала и южного За
уралья.

Как же появились они, эти на
звания?

Все населенные пункты, где 
жили русские переселенцы или 
казаки Оренбургского казачьего 
войска, первоначально именова
лись номерами мест и отрядов. 
Лишь в 1843 году вышло пред
писание присвоить селениям соб
ственные названия в память сла
вных событий из военной исто
рии России. Это было сделано 
по инициативе самих казаков, 
пожелавших увековечить боевые 
подвиги русских войск, в которых 
участвовали либо они сами, ли
бо их предки. Казачьи полки от

личились во многих сражениях 
Отечественной войны 1812—1813 
годов при Бородино. Тарутино, 
Березине, Генау, • Франкфурте-на- 
Майне, у Бриена, Ля-Рошели.

Названия сел и поселков даны 
и в честь суворовских походов: 
Рымннкский (в честь сражения 
при реке Рымник с армией сул
тана), Измаиловский — в па
мять штурма Измаила, поселки 
Требятннский и Новинка — в па
мять сражения при реке Гребни 
и городке Нови в северной Ита
лии во время итальянского похо
да в 1799 году

По известным битвам русского 
народа с иноземными захватчи
ками названы поселки — Пол
тавский — в память битвы 1709 
года со шведами; Куликовский—, 
в знак победы Дмитрия Донско» 
го на Куликовом поле.

Есть в Челябинской области 
села Шипка. Кулевчи, Варна, 
Чесма и множество других па
мятных названий, которые напо
минают потомкам о героическом 
прошлом русского народа.

Н. ХОРЬКОВ. (АПН)
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РЕПОРТАЖ

П Е Р В А Я  П Е С Н Я
ОБ АНГАРСКЕ

Н А В С Т Р Е Ч У
К О Н Ф Е Р Е Н Ц И И

« М О Л О Д О С Т Ь .
Т В О Р Ч Е С Т В О .

С О В Р Е М Е Н Н О С Т Ь * .

Э ТО БЫЛО В 1959 году. Ху- бенникова и Н Добронравова «В 
дожественная агитбригада Сибирь, за песнями» тоже есть пес- 
«Фильтр» Дворца культуры нд q6 д д „

нефтяников задумала тогда осуце- ,,
етвить большое обозрение, носвя- товой). V меня есть предложение: 
щенное нашему городу Для написа- на страницах нашей газеты публи- 
ння сценария был приглашен иркут- ковать песни об Ангарске (хорошо 
ский поэт Марк Сергеев. Он сочи- бы с нотами). Первой я предлагаю 
нил несколько номеров и уехал от- напечатать песню «Город юности ко
лыхать в Евпаторию. А оггуда в из обозрения «Откровенно гово- 
почтовом конверте пришел еше Ря’ - Это была первая официальная 
один номер. И мы, участники агит- песня А наверное, были и другие- 
бригады, как-то сразу поняли. что любительские, не известные широко. 
sto будет главный номер будущего ^Усть^все они 
обозрения.

Это была песня. Первая песня о 
нашем городе Сейчас это кажется 
обычным: об Ангарске уже сложено 
немало вокальных произведений. А 
тогда это было ново, радостно и 
волнительно. «О тебе поют сегодня 
песни, с каждым днем ты краше и 
родней», — слова эти, обращенные 
к Ангарску, задевали за живое.

Наш баянист Геннадий Соколов 
написал музыку в ритме вальса, ко
торая всем нам тоже понравилась,
И день премьеры обозрения 
кровенно говоря» (так назвал 
представление ААарк Сергеев) 
днем премьеры первой песни о на
шем городе. Исполняли ее участни- 

. ки агитбригады «Фильтр». "  
быстро вошла в жизнь 
разучивать 
молодежи, 
программах 
я вечеров.

плен-

От-
свое 
стал 

на- 
:тнн- 

Песня 
Ее стали 

массовики на вечерах 
Текст песни печатали в 

путеводителях балов

Вскоре песню записала

любительские,
найдут место 

страницах клуба «Сибирь». И быть 
может, потом из них составится хо
роший сборник песен об Ангарске*. 

Л БЕСПРОЗВАННЫЙ, 
художественный руководитель 
Дворца культуры нефтяников.

г о р о д  юности м о е й
М у зы к а  Г . Соколова

Слова М . С е р гее м .
О  тебе пою т сегодня песни,
С к а ж д ы м  днем ты краш е н родней. 
Н овы й горсд, спутник и ровесник 
Беспокойной юности моей.
Ты раздвинул  крепкими плечами 
В еко ьую  х м ур ук1 тайгу 
И сверкаеш ь радугой ночами 
Н а крутом  К и ю й ск о м  берегу. у г  

П Р И П Е В .

Мой А нгарск, мой А нгарск,
Город проспектов зеленых.
Д ревние сосны на светлы е

см отрят  дома, 
Мой А нгарск, город песен и город 

влю бленных , 
Молодой, точно ю ность сам а.

Ты  рож ден в суровом  поединке 
Всех стихи*, н волевых людей.
И легги  .(вериные тропинки
Под асф альт  просторных площ адей.
А когда ч С и б и (ь  приходит вечер,
И лун а  б л у ж а а ст  м еж д у крыш .
Д л я  сердец ты  н азн ачаеш ь встречи.

KV бригада московского радио, и
она прозвучала в большом эфире --- ---.— — --------
А через некоторое время работники Их секреть  бережно хранишь.
Дворца культуры услышали ее в п р и п е в .

и г п п л н р и и и  В Москве н а  Ю н ы м  б ь п .  • дороге не впервые, хоровом исполненн В сю д у н уж ен  наш горячий тр у» ,
ОДНОМ из к о н ц е р т о в  в Центральном п о эо вут  меня >ра> другие,

,  с т о л и ц ы . И другие стройки позовут.Ломе работников нскусс Но в к а к иж бь- ни бы л я простирав,
.  ,  .. ,  Л и г  л и ш е  немало. в сердце п ам ять  е м т о  сберегуСейчас песен оо Анг, р - 0 сибирский ю ный город,

И* п и ш у т  И ангарчане, и другие На „р уто м  Ки тайском  берег» 

к о м п о з и т о р ы  (так, в книге С. Гре
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П  Р  И  П  Е  B i

П ОГОЖИМ февральским днем, 
оставив позади несколько сот 
километров автобана, мы 

въезжали на нашем видавшем виды 
«Фольксвагене» в расположенный 
недалеко от Мюнхена небольшой 
городок Дахау. По-весеннему ярко 
светившее солнце, десятки 'разно
мастных автомашин и множество 
хорошо одетых людей, направляв
шихся в тот воскресный день к быв-

ных жизней!
...В Дахау мы познакомились н с 

бывшими узниками лагеря, мужест
венными людьми, которые покля
лись сделать все от них зависящее, 
чтобы не допустить повторения 
ужасного прошлого. Это они доби
лись в прошлом году открытия на 
территории лагеря музея, который 
только за 8 месяцев посетило более 
300 тысяч человек. В этом немалая

шему концлагерю, как-то не вяза- заслуга директора музея г-жи Якуш,

ОДИН ДЕНЬ Д А Х А У
лись с нашими представлениями об 
этом преддверии ада. Чем-то чуже
родным казался нам и одетый в 
военную форму молоденький янки, 
стоявший, широко расставив ноги, 
на посту за колючей проволокой.

Среди снесенных в послевоенные 
годы бараков был одни, из которого 
никто не вышел живым. Это был 
барак № 5, в котором эсэсовцы 
производили на узниках «медицин
ские эксперименты». Кровь стынет в 
жилах, когда на сохранившихся фо
тографиях видишь те адские \>укн, 
которым подвергали и без того из
можденных людей.

Зато остались живы и здоровы 
их палачи, многие из которых и по 
сей день преуспевают и считаются 
достопочтенными гражданами Феде
ративной Республики Это касается, 
например, вас, герр Руф, профессор 
Боннского университета. Докумен
тально доказано, что вы участвова
ли в этих «экспериментах». Как мо
жете вы, давший клятву Гиппокра
та, обучать студентов методам спа
сения людей, если на вашей совести 
не одни десяток безвинно загублен-

которая с маленьким персоналом 
ведет большое хозяйство и обраба
тывает обширную документацию о 
злодеяниях нацистов

Мы познакомились и с секретарем 
комитета бывших узников Дахау 
Альфредом Хаагом, очень энергич
ным, несмотря на подорванное здо
ровье, человеком, и с его женой 
Линой, самоотверженной женщиной, 
которая не единожды смотрела в 
лицо смерти и мужественно держа
лась при встрече с самим обер-па- 
лачом «третьего рейха» Гиммлером. 
О своих «хождениях по мукам» в 
нацистских тюрьмах и концлагерях 
она рассказала в небольшой кни
жечке «Горсть пыли», вышедшей 
после войны на немецком и англий
ском языках и имевшей большой 
успех.

Прощаясь с Хаагом н его товари
щами, мы испытывали теплое чув
ство к этим мужественным людям, 
навсегда оставшимся верными запо
ведям антифашистской борьбы.

В СЕРОВ, И ЯКО ВЛЕВ, 
корреспонденты ТАСС.

ВОЗРАСТ ЯПОНСКИХ ОСТРОВОВ
Долгое прем и японские геологи счи та 

ли , что  острова японского архипелага 
о бразовались  225 миллионов лет назад, 
в пермский период геологического ле то 
счисления. С  этим  возрастом  со гл а ш а 
лись  геологи и других стран. О днако  
сл учай н а я  находка в феврале этого го- 

, да ча  острове С и ко ку  дает геологам 
Японии основа» ие п олагать. что  яп о н 
ским  островам , если не всем, то *отя 
бы  части , зн ачительно  больш е лет. чем 
вто было ранее установлено.

Л ю битель-геолог, педагог высшей ш ко 
л ы  гум анитарны х  н аук  из преф ектуры  
Ко ти  (остров С и к о к у ) Сигэтоми Коити 
о б н ар уж и л  вблизи  селения Оти на скл о 
нах горы И ококура (1.070 метров над 
уровнем  м ор я) и скопаем ы й  лепидоден
дрон. Э т а  разновидность папоротниково
го дерсьэ произр астала в  девонский пе

риод 27Ь миллионов ле т  н азад . И ско п а е 
м ые о статки  этого дерева часто  о б н ар у 
ж и в а ю тс я  на территории К и та я . Н екото 
рые его ф рагм енты  находили и в Японии 
в преф ек1 \ре И ва т э  (северо-восточная 
ча ст ь  островя Х о н сю ) К  этим  находкам  
о тносились как  к за га д ка м  природы или 
пелали пред полож ения, что  остатки  ис
ко п аем о ю  лепидодендрона завезены  из 
К и та я . Н а этот раз видны е японские ге
ологи уве р яю т, что  им д остался  хороший 
экзем п ляр  японского  происхождения. Они 
счи таю т, что  эта находка м о ж ет  с л у ж и т ь  
основанием  для исправлени я прежних 
теорий о времени происхож дения япон
ских островов: не 225, а 350— 400 м иллио
нов лет.

В . Д Р О З Д О В ,  

корреспондент Т А С С .
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Эвесь можно встретить 
людей самых различных 
профессий н возрастов. Не
редко за одним столом мо
жно увидеть и юношу, 
только что окончившего 
школу, н пожилого челове
ка. Плотники, слесари, ме
дики. учителя, продавны — 
всех нх вместе собрала лю
бовь к технике, любовь к 
этой профессии. Вот и Еле- 
иа Иванова, продавец од
ного из магазинов орса, 
собирается вскоре сменить 
свою профессию.

— Мы не только выпус
каем водителей автома
шин, —  рассказывает на
чальник автомотоклуба
Петр Дмитриевич Ахнишев. 
—  Много внимания уделя
ем и спортивной работе. В 
этом году впервые за пос
ледние восемь лет мы про
вели соревнование среди 
водителей нашего города 
на лучшее выполнение пра
вил уличного движения. 
Большую работу с молоде
жью ведет наша секция мо
тоциклистов. Сейчас там 
занимаются школьники от 
14 и более лет.Наши спорт
смены принимают участие 
во всех соревнованиях мо
тогонщиков. Они являются 
уже три года подряд чем
пионами Иркутской облас
ти, а самый молодой гон
щик Сергей Трошков в 
этом году стал серебряным 
призером РС Ф С Р.

Занятия в автомотоклубе 
ведутся под руководством 
опытных преподавателей и 
инструкторов. Это Михаил 
Андреевич Ремезов, Сергей 
Васильевич Филиппов,
Илья Лазаревич Ферцер, 
инструкторы по практиче
ской езде Александр /Ми
хайлович Попов, Николай 
Николаевич Федоров и дру
гие. "

Из ворот автомотоклуба 
одна за другой выезжают 
машины, за рулем сидят 
будущие шоферы.

На снимках: Елена Ива
новна, за изучением двига
теля автомашины.

Дмитрии Васильевич Те- 
зик рассказывает о дорож
ных знаках.

У макета автополигона 
Мария Зотова, Михаил Мед
ведев, Николай Шишкпв- 
ский.

Фото и текст А. Х А М З И 
НА.

—

ДАЛЬНЕЙ

Ангарскому автомото
клубу в этом году испол
няется 15 лет. Ежегодно, 
начиная с 1951 года из 
стен автоклуба выходит не
мало шоферов - профессио
налов и шоферов-любите- 
лей. Их число каждый год 
растет. В первом выпуске 
было всего 120 человек, а 
в 1965 году 740 человек 
получили права водителей 
автомашин.

П Е Р Е Д

ДОРОГОЙ...
У Л И Ч Н Ь Ж  перекресток. Вытянув ру- 

ку, застыл милиционер-регулиров
щик. Два трамвая медленно идут на

встречу друг другу, пересекая площадь. В 
это же время перпендикулярно движению 
трамвая движется грузовик.

_  Стоп! — острие указки падает на ав
томашину, —  Как вы думаете, правильно 
вы едете? —  сиративает руководитель

группы.
Это происходит на авто

мобильном полигоне, где 
учащиеся автомобильных 
курсов ангарского автомо
токлуба изучают правила 
движения, без знания кото
рых не получишь права на 
вождение машины. Вот по
чему так усердно курсанты 
«штудируют» правила.



ПРЕМЬЕРА В .Д Р У Ж Б Е “
В ДК «Дружба» состоялась , премьера 

спектакля «Урок дочкам» по пьесе Ивана 
Андреевича Крылова. Это первая работа 
драматического коллектива «Дружбы» по
сле довольно-таки длительного перерыва. 
Поэтому вполне естественно то волнение, 
с каким зритель ждал начала спектакля.

И вот занавес открыт.. Сразу же раз
дались аплодисменты — это присутствую
щие отдавали должное художнику-офор- 
мителю Л. П Гнилову, прекрасно выпол
нившему декорации 

Пьеса «Урок дочкам» написана полтора 
столетия назад, но звучит так же совре
менно. как и в далеком прошлом. В пье
се высмеивается преклонение перед запа
дом (это еще, к сожалению не переве
лось и у нас). Режиссер Ь Березовский 
много н сеоьезно поработал над спечтах- 
лем В нем чувствовалась слаженность и 
культура исполнения.

Заслуживают внимания и самодеятель

ные артисты. Искренне и без нажима вели 
свои роли исполнительницы, работняиы 
цемзавода Т Епифанцева и Л Ивушкина 
(Фекла и Лукерья). Непосредственность 
их игры восхищала зрителей. Б. Мордухов 
легко перевоплощался из Сеньки-плу- 
та в маркиза-француза. Мягкий юмор ск
рашивает игру В Таршиной исполнившей 
роль няни Василисы. Серьезно, со знанием 
дела выполняет свои обязанности управ
ляющего Егорки ученик. 11 класса В.Твер- 
дохлебов Несколько выбивается из ан
самбля Н. Сикорка. исполнившая роль 
горничной Даши. Ее игра менее интерес
на и даже тяжеловата.

В общем, спектакль удался. Аплодисмен
ты зрителей—лучшее тому доказательство. 
Хочется пожелать молодому коллективу 
продолжать успешно начатое дело.

Е. ПЛЮХИНА, 
директор кинотеатра «Пионер».

К О М Е Д И Я  С Т Р А Г Е Д И Е Й

Несколько дней назад гимнастический зал спортпавильона 
«Сибиряк» заполнили юные спортсмены. Гимнасты из И ркутс
ка, Ангарска, Братска, Усолья. Шелихова. Тулуна оспаривали 
первенство области среди школьных спортивных коллективов.

Среди девочек хорошо выступили спортсменки из Братска, 
а из мальчиков лучше всех выступили иркутяне. Наши юные 
спортсмены заняли второе место.

Фото А. Х А М З И Н А . И. А М О С О ВА .

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

МЫ живем по соседству с До
мом культуры «Энергетик». Чест
но говоря, нам и другим жителям 
соседних кварталов не повезло с 
очагом культуры. Бежать смот
реть. кино за тридевять земель 
не хочется да и бывает некогда

Только поэтому мы н ходим в
близлежащий «Энергетик». А
фильмы демонстрируют примерно 
так, как 20 лет назад. Вот, на
пример, в воскресенье, 6 февраля, 
мы. соблазнившись хорошей ко
медией «Солдат Иван Бровкин», 
решили ее посмотреть.

Итак, билеты куплены. Мы в 
зале. Но (первая неприятность!) 
кино по неизвестной причине на 
чалось на 10 минут позже, н, как 
мы уже ожидали, киномеханик 
старался исправить такой пробел: 
кадры, не окончившись, бешено 
сменялись другими, актеры «про

глатывали» окончания фраз, из 
песен выбрасывались целые куп
леты. Мало того, четыре раза гас 
свет. В зале поднимался невооб
разимый шум: люди требовали 
лучшего показа.Так комедия пре
вратилась в трагедию.

Это далеко не единичный слу
чай. Интересно, куда же в «Энер

гетике» девается энергия?! Звуч
ное название не оправдывает се
бя.

Хочется заметить и о детских 
сеансах. Качество показа детских 
фильмов еще хуже, хотя хуже уж 
и некуда!

Л. ВОЛОКИТИНА, 
жительница 47-го. квартала.

Звоните в „Юпитер"
2-37-50. Э т о  номер телефона нового справоч

ного бюро «Юпитер»
Этот номер, пожалуй, не следует записывать 

в записную книжку, его лучше уж сразу запо
мнить. Ведь все равно каждому придется прибе
гать к услугам этого справочного бюро.

«Юпитер» может «осветить» вам любой воп
рос, связанный с фильмом To-есть, здесь можно 
получить справку о том. в каком кинотеатре го

рода идет тот или иной фильм, о чем он 
рассказывает, на какой студии сделан, кто 
из актеров играет, что выйдет скоро на

экраны...
В справочном бюро можно будет узнать об 

актерах, режиссерах, студнях, познакомиться с 
репертуарным планом клубов и кинотеатров, 
посоветоваться, какой фильм посмотреть.

«Юпитер» будет работать при дирекции кино- 
сети ежедневно с 15 до 21 часа.

«Юпитер» выходит на орбиту справочных 
предприятий города 23 марта.

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е
П  мар та. В Т О Р Н И К

19.00 —  Д ела , собы ти я, люди.
19.30 — Н австр ечу  X X I I I  съезду 
К П С С  «Расче тли во , экономно, по- 
хозяй ски».
20.00 — С п а ть  пора, м алы ш и!
20.10 — Хро никальн о-д окум енталь 
ный ф ильм  «П одводные с та р ты * . 
20.20 — Телевизионный худ о ж ест 
венный ф ильм  «Н езам етн ы й  чело 
век».
20.55 —  Конперт.

НЕТ.
НЕИЗВЕСТНЫХ СОЛДАТ

« О К Т Я Б Р Ь *  — Б у м а ж н ы й  чело 
век. 15. 17 19. 21.

« П И О Н Е Р *  — Город мастеров 
10. 11-35. 15. Ж ен щ и н ы . 13-10,
16-35. 18-15. 20-10. 22 М алы й  зал— 
Брак  по-итальянски. *6. 18. 20. 22.

« К О М С О М О Л Е Ц »  — Подвиги 
Гер акла  (дети до 16 лет не д опус
каю т ZH) 10. I I -40. 13-20. 15. 16-40. 
18-20. X .  21-40

« А Н Г А Р А *  — Гибель
(2 серии) 17. 19*30.

эскадры

« М И Р »  — ноеый х уд ож ествен 
ный ф ильм  «Ограбление почтово 
го поезда* (дети до 16 лет не 
д оп ускаю тся ). 10. 11-45, 13-30.
15 15. 17. 18-45. 20-30. 22-15

« Ю Н О С Т Ь »  — Нет неизвестных
солдат. 10. 12. 14. 16-30. 18-20.
• >-10 'Л  Второй зал — Госпо 
дин-420 (2 серии) 18. 21.

^ П О Б Е Д А »  — Гиперболоид ин- 
ж ен ега  Гарина. 10 11-45. 13-30.
15-15. I/. 18*45. 20-10. 22-15

Д К  Н Е Ф Т Я Н И К О В  -  Нет не- 
известных солдат. 13 15. 17. 19.21.

Т О ВА РИ Щ И  А Н ГА РЧ А Н Е !
Агентство Аэрофлота напоминает вам. что долететь само

летом до Улан-Удэ, Читы, Братска и других аэропортов Вос
точной Сибири Д Е Ш Е В Л Е  и Б Ы С Т Р ЕЕ , чем поездом.

В аэропорт Улан-Удэ ежедневно из Иркутска вылетает 
самолет ИЛ-14, рейс В-11 в 3-45;

с  В-9 в 7-35;
« В-13 в 10-40;
« В-15 в 14-10;
« В-21 в 17-35, цен? билета 6 руб. 30 коп..

продолжительность полета 50 минут.
В аэропорт Читу— самолет ТУ-104 в 4-50. рейс №49, цена 

билета 14 руб. 30 коп., время в пути 55 минут.
В аэропорт БРА Т С К  ежедневно—самолет АН-10, рейс 

№  В-23 в 3-00.
Рейс №  В-25 в 13-25, цена билета 12 руб 30 коп., продол

жительность полета 1 час. 05 минут. Время московское.
Причем доехать до аэропорта Иркутск вы можете автобу

сом «Экспресс», отправляющимся от Ангарского агентства 
ежедневно 3 раэа в день: в 5-15, в 10 и в 16 часов по местно
му времени (автобус в 5 часов заходи! также за пас
сажирами в квартал «А»).

Приближаются весенние школьные каникулы, для детей от 
5 до 12 лет стоимость билета 50 процентов взрослого, сту
денты и школьники от 12 лет и старше в период до 15 нюня 
1966 года пользуются 50-процентной скидкой при полетах иа 
самолетах АН-10, ТУ-104, ИЛ-18 и с пересадками на порш
невые самолеты, для чего необходимо представить в агент
ство, при приобретении авиабилета,справку школы, а студен
там вечернего и заочного отделений, помимо студенческого
билета, справку учреждения или предприятия о том, что
предоставлен о т п у с к .

А также до 15 июня 1966 года предоставляется 30-процент
ная скидка от действующего тарифа на самолетах ТУ-104, 
АН 10 и ИЛ-18 в прямом направлении при туристических и 
экскурсионных полетах при группе h f  мерее 15 человек.

В столицу нашей Родины М о с к в у  ежедневно можно уле
теть рейсом №  62 в 8-45;

« 66 в 11-50 ;
« 68 в 21-10 (время московское).

В аэропорты Новосибирск, Свердловск,Леннш рад ежеднев
но в 2-45 отправляется самолет ТУ-104. рейс №  1771.

В аэропорт Красноярск вы можете улететь самолетом 
АН-10 в 7-35. стоимость билета 18 рублей 30 коп.

Работает агентство ежедневно, без выходных дней, с 9 ча
сов до 20 часов, телефон: 2-29-81. (215)

П а м я т ь  с е р д ц а
Под таким названием вышли в свет воспоминания 

H. Луначарской-Розенель—жены и верного друга Ана
толия Васильевича Луначарского.

Автору, артистке Малого академического театра, до
водилось встречаться с такими выдающимися людьми 
нашего века, как Брюсов, Маяковский, Остужев, 
Южин-Сумбатов, Брехт, о чем и рассказывает она. 
Это прядает книге значительный интерес.

Да и личность самого знаменитого наркома просве
щения — писателя, публициста, неутомимого общест
венного деятеля, человека редкого обаяния и красоты 
— не может не волновать наших современников.

В книге хорошо воссоздан колорит 20-х годов, столь 
бурных и важных в становлении нашего государства.

«Память сердца», думается, будет с интересом 
встречена самым широким читателем.

К. П О Д ГУРС КИ Й ,

В  К Н И Г О Г Р А Д Е
член книжного совета.

АНГАРСКИЕ ЭЛЕКТРИ 
ЧЕСКИЕ СЕТИ — электро
монтеров, электромонтеров- 
аккумуляторщиков, маляра- 
штукатура 3 разряда (муж
чину).

Адрес: ул. Мира, 24-а, теле
фон: 2-40-88. (212)

Редактор В. КУЗЬМИН.

з по раьиту -ff
прцглдщдют]

У зн а т ь ’ 82-9-48

М Е Н Я Е М ’ Д вух ко м яа н тую  квартиру яа треть-
--------------- ем этаж е  (ком наты  несм еж ные, пло-

благо устро енную  “ »*ДЬ «»  “ ■ солнечная, с балко-
* ----- ном) нь од ноком натную  кгарти ру  и 

лю бом  квартале. 
У зн а ть  с И  до 16 часов по адресу:

О дноком натную  
квартиру на втором э та ж е  (солне- 
ная. имеется газ) на одноком натную  ••омнату отдельно 
в стары х кварталах  на лю бом  э .я ж е

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ УПРАВЛЕНИЕ НЕФТЯНИ
КОВ — срочно на постоянную работу для профилактория (94 квар
тал) слегаря-сантехника, разнорабочих, уборщиц 

Для детских учреждений —  воспитателей, медицинских сестер, 
врачей-педиатров, музработников.

За справками обращаться в отдел кадров Ж К У , Восточная, 32 
(возле трампарка), по телефону:  2-31-07, или отдел кадров нефтя
ников по телефону: 52-24. (122)

АНГАРСКИЙ НАУЧНО - ИС- ваний, отдела гигиены труда н 
СЛЕДОВАТЕЛЬСКИЙ ИНСТИ- врача - гистолога на должность 
ТУТ ГИГИЕНЫ ТРУДА И старшего лаборанта. 
ПРОФЗАБОЛЕВАНИЙ — врачей „
на должности младших научных Обращаться: Ангарск, проспект 
сотрудников клиники профзаболе- Карла Маркса, 31. (139)

С 17 МАРТА В И РКУТ С КО М  Ц И Р К Е  ПОЛНАЯ 
П Е Р Е М Е Н А  П РО ГРА М М Ы

В П Е Р В Ы Е  В И Р К У Т С К Е  Б Е Л О Р У С С К И Й  
Ц И Р К О В О Й  К О Л Л Е К Т И В .

Представление «Будьте здоровы!»
Популярный иллюзионный аттракцион под руко

водством заслуженного артиста БССР ШАГ.
Весь вечер на манеже комик-пародист В. Коло

бов.
Постоянно действующая касса в Ангарске при ДК «Энерге

тик» работает по понедельникам и четвергам. От организа
ций принимаются заявки на коллективные посещения, от 

л—на представления в дни школьных каникул. (222)
<21Ь> М-"-71 (149)

Кинотеатр «Ангара» проводит 24—25 марта -- Два имени — одна жизнь. 
.  Г г п  26 марта — Главная улица,тематическим показ фильмов «Пар

тия — наш рулевой», посвященный 
X X I I I  съезду КПСС .

22—23 марта — В Космосе — «Восход»

27 марта — От секретаря до министра.
29—30 марта — Сотая доля минуты.
Фильмы демонстрируются перед каж

дым сеансом

'  JQ

И АДРЕС НАШ

Ангарск, площ адь имени Л е н и 
на, здание горсовета, Э-й э та ж . 
Телефоны: редактора и отдела 
промыш ленности — 2-42-37, з а 
местителя редактооа, отделов 
партийной ж и зн и , к ультур ы  . и 
бы та  я секретариата —  2-21-37.
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